
         
 
 
 
LE PASSÉ COMPOSÉ CONJUGUÉ AVEC L’AUXILIAIRE ÊTRE 
 
Au passé composé, peu de verbes mais fréquemment utilisés, se conjuguent avec 
l'auxiliaire être : aller-arriver- descendre- partir-tomber- rester- venir... 
 
 

Le participe passé employé avec l'auxiliaire être   s’accorde en genre et en nombre 

avec le sujet du verbe. 
Exemples : Il est tombé  –  elle est tombée – ils sont tombés – elles sont tombées. 
                    Nous sommes partis.  (nous  =  il y a au moins un garçon dans le groupe) 
                    Vous êtes parties.        (vous = un groupe de filles) 
                    Tu es parti.                   (ie si « tu » est une fille ou i si on ne sait pas) 
 

 
 

Rappel : Au passé composé, le participe passé conjugué avec l'auxiliaire avoir, 
 

ne s’accorde pas  avec le sujet du verbe. 

Exemples : Il a gagné – elle a gagné – ils ont gagné – elles ont gagné. 
 
 

Le passé composé employé avec être et avoir 
 

aller (être) partir (être) 

Je suis allé(e) 
Tu es allé(e) 

Il est allé / Elle est allée 
Nous sommes allés(ées) 

Vous êtes allés(ées) 
Ils sont allés/ Elles sont allées 

 

Je suis parti(e) 
Tu es parti(e) 

Il est parti / Elle est partie 
Nous sommes partis(ies) 

Vous êtes partis(ies) 
Ils sont partis/ Elles sont parties 

  

venir (être) vouloir (avoir) 

Je suis venu(e) 
Tu es venu(e) 

Il est venu / Elle est venue 
Nous sommes venus(ues) 

Vous êtes venus(ues) 
Ils sont venus / Elles sont venues 

J'ai voulu 
Tu as voulu 

Il a voulu / Elle a voulu 
Nous avons voulu 
Vous avez voulu 

Ils ont voulu / Elles ont voulu 
 

Le passé composé (bis) : L’accord du participe passé 


